

LA CATHÉDRALE NOTRE-DAME

- Qu'est-ce que c'est?** La cathédrale Notre-Dame est une grande cathédrale catholique, romaine et dédiée à la Vierge Marie.
- Où est-elle?** La cathédrale Notre-Dame occupe la moitié de la partie est de l'île de la Cité (une île de la Seine), à Paris, en France.
- Quand est-ce qu'elle a été construite?** La construction a commencé en 1163 et elle a été achevée vers 1345.
- Qui a construit la cathédrale?** La cathédrale Notre-Dame a été construite d'après les plans de monseigneur Maurice de Sully, l'évêque de Paris.
- Pourquoi est-elle importante?** La cathédrale Notre-Dame est reconnue comme l'un des plus beaux exemples d'architecture gothique du monde et la cathédrale la plus importante en France. Elle a été le théâtre de grands événements politiques et religieux en France tels que le couronnement de Napoléon Bonaparte comme empereur le 28 mai 1804 et la béatification de Jeanne d'Arc en 1909.

Caractéristiques importantes :

- Hauteur : 90 mètres/296 pieds
- Longueur : 130 mètres/427 pieds
- L'implication de plusieurs architectes dans la planification de la construction explique les différents styles retrouvés dans la construction.
- La cathédrale Notre-Dame est l'un des premiers édifices du monde à inclure les arcs-boutants dans sa construction. Ces arcs supportent les murs extérieurs de la cathédrale.
- La façade ouest comprend deux grandes tours et plusieurs sculptures très ornées.
- Les vitraux circulaires connus sous le nom de rosaces se trouvent sur les côtés ouest, nord et sud de la cathédrale Notre-Dame.
- Le fameux gros bourdon nommé « Emmanuel » est situé dans la tour sud de la cathédrale. Il pèse 13 tonnes métriques / plus de 28 000 livres.
- La cathédrale Notre-Dame est renommée pour ses gargouilles, des sculptures gothiques mythiques qui sont des créatures souvent grotesques et elles se trouvent sur l'extérieur de la cathédrale.

Pour plus de renseignements, voir le site web :
www.cathedraledeparis.com



NOTRE DAME CATHEDRAL

What is it? Notre Dame is a large Roman Catholic cathedral dedicated to the Virgin Mary.

Where is it? Notre Dame is located on the eastern half of Île de la Cité, an island of the River Seine in Paris, France.

When was it built? Construction started in 1163 and was completed around 1345.

Who built it? The Bishop of Paris, Bishop Maurice de Sully began its construction.

Why is it important? Notre Dame is considered to be one of the world's finest examples of gothic architecture and the most important cathedral in France. Many events of national and religious significance in the history of France have taken place in Notre Dame such as the crowning of Napoleon Bonaparte as Emperor on May 28, 1804 and the beatification of Joan of Arc in 1909.

Significant features:

- Height: 90 metres/296 feet
- Length: 130 metres/427 feet overall
- Different styles in construction can be seen since numerous architects were involved in the planning.
- Notre Dame is one of the first buildings in the world to include the flying buttress in its construction. These structures support the outer walls of the cathedral.
- The western facade includes two large towers and many ornate sculptures.
- Round stained glass windows known as the Rose Windows are found on the west, north and south sides of the cathedral.
- The large and famous bell named "Emmanuel" is located in the south tower. It weighs 13 metric tons/over 28 000 pounds.
- Notre Dame is famous for its gargoyles; gothic sculptures of mythical, often grotesque creatures located on the outside of the cathedral.

For more information, visit the official web site at:
www.cathedraledeparis.com

